

## Diputación ofrece prácticas laborales a 200 jóvenes - Mediterráneo - 29/05/2016



**FORMACIÓN.** Los ayuntamientos contratarán a recién licenciados para hacer prácticas durante seis meses.

# Diputación ofrece prácticas laborales a 200 jóvenes

Más de 100 ayuntamientos se han acogido al Programa Provincial de Becas que dará comienzo durante el próximo mes de junio en Castellón

N.C.

La Diputación de Castellón ofrecerá experiencia laboral a 200 jóvenes de la provincia propiciándoles prácticas remuneradas durante 2016 a través de las distintas iniciativas puestas en marcha como parte de su prioridad por generar empleo en los municipios de la provincia. A través del Programa de Becas en los Ayuntamientos al que destina 288.000 euros se generarán cerca de 200 puestos de trabajo en 103 ayuntamientos de la provincia.

El diputado de Promoción Económica, Salvador Aguilera, ha explicado que “generar oportunidades laborales es nuestra prio-

ridad como Gobierno Provincial, coincidiendo con la principal preocupación de los castellonenses y lo es especialmente en aquellos segmentos poblacionales con una tasa de paro más elevada. Somos muy conscientes de que nuestros jóvenes son el mejor futuro para sus pueblos, para toda la provincia, y es por ello que estamos volcados en procurarles el máximo de oportunidades laborales”.

Como parte de la campaña ‘Repletem’, el Programa de Becas de Formación de la Diputación en los Ayuntamientos se dirige a los municipios menores de 10.000 habitantes, dándoles la posibilidad o bien de becar a dos estudiantes o licenciados durante tres meses (a

elegir por el ayuntamiento) o bien de becar a uno durante seis meses. Con ello se pretende consolidar nueva población para así evitar la despoblación que padecen gran parte de los pequeños municipios.

A este proyecto hay que sumar el Programa de Becas de Titulados que se desarrolla junto a la Fundación Universidad Empresa de la UJI en el que ya están participando 13 jóvenes de la provincia que llevan a cabo su formación teórica y prácticas remuneradas en distintos departamentos de la institución provincial. “Gracias a estas estancias en prácticas, los becados consiguen desarrollar las aptitudes y actitudes necesarias para conseguir un empleo”, asegura Aguilera. ■